

## **Ecoflow - EF-PWSTREAM-EU-800W - Inversor Ecoflow PowerStream**

Energía para el día y la noche; Control y monitorización inteligente: enchufes inteligentes y aplicación EcoFlow

Sencillo de instalar por uno mismo

Registro rápido y sencillo

SKU: EF-PWSTREAM-EU-800W

Se necesita el cable de batería EcoFlow BKW (se vende por separado) para la conexión con una estación de energía portátil EcoFlow.

Se recomienda utilizarlo con los Smart Plugs EcoFlow (se venden por separado).

Energía para el día y la noche

Control y monitorización inteligente: enchufes inteligentes y aplicación EcoFlow

Sencillo de instalar por uno mismo

Registro rápido y sencillo

Kit solar para balcones EcoFlow PowerStream con una estación de energía portátil que te permite utilizar la energía solar de día y de noche y reducir tus facturas de la luz. EcoFlow Smart Plug y la aplicación EcoFlow permiten controlar y optimizar el uso de la energía en tiempo real.

\* Debido a las variaciones en las regulaciones eléctricas entre los países europeos, le sugerimos amablemente que se familiarice con los requisitos legales locales y consulte a profesionales eléctricos calificados en su área antes de realizar una compra. Asegúrese de que el producto pueda instalarse y utilizarse de acuerdo con los requisitos regulatorios de su país/región.

Kit solar para balcones EcoFlow PowerStream

Primer kit solar inteligente para balcones con estaciones de energía portátiles

0 % de energía desperdiciada.

Energía para la noche.

Energía de reserva para tu hogar para afrontar cortes de electricidad.

Cuando se produce un apagón, puedes estar tranquilo sabiendo que, no solo tus dispositivos esenciales, sino también los aparatos que más energía consumen, como la lavadora, seguirán funcionando con normalidad.

El sistema almacena el excedente de energía en una estación de alimentación portátil durante el día para que puedas tener energía de reserva cuando la necesites. Con un suministro de energía doméstico de 1039 kWh al año, puedes ahorrar una cantidad máxima de 415 Euros. Además, el ahorro en tu factura eléctrica es 3,5 veces superior al que obtendrías usando otros kits solares domésticos sin baterías.

Funciona con todas las estaciones de energía portátiles EcoFlow

Nota: El cable EcoFlow BKW-Battery es necesario al conectar un microinversor PowerStream con una estación de energía portátil EcoFlow.

\*En todas las estaciones de energía portátiles de la serie RIVER, DELTA mini y DELTA (1300), el puerto de carga de automóvil se utiliza para la salida de transmisión al microinversor, mientras que el puerto de entrada solar se utiliza para la recarga solar.

El puerto de carga de automóvil es la única forma en que estas estaciones de energía portátiles pueden conectarse con el microinversor. Debido a la limitación del puerto de carga de automóvil, estas estaciones de energía están sujetas a un límite de salida de 100 W.

Energía inteligente. Ahorro inteligente.

Sistema de energía doméstica inteligente con Smart Plug y aplicación EcoFlow

Monitorización en tiempo real.

Haz el seguimiento de la energía solar capturada y del dinero ahorrado y disfruta a la vez de una visión completa de tu consumo energético.

Control remoto de los electrodomésticos.

Enciende y apaga los dispositivos conectados haciendo clic en la aplicación. Puedes programarlos para que empiecen a hacer las tareas domésticas automáticamente incluso cuando no estás en casa.

Distribución automática de la energía.

Los enchufes inteligentes controlan el consumo de energía de los electrodomésticos en tiempo real, de manera que el inversor puede distribuir la cantidad de energía justa para cada aparato, y el excedente se almacena en la estación de alimentación portátil. Durante las horas pico, prioriza el uso doméstico. La mayor parte de la energía se almacena en las horas valle.

Protocolo para dispositivos domésticos inteligentes Matter.

Los EcoFlow Smart Plugs pueden integrarse con Apple, Amazon, Google, Samsung y otros sistemas domésticos inteligentes compatibles con Matter.

Nota: EcoFlow Smart Plug se vende por separado.

Se integra a la perfección en tu hogar.

Ligero. Compacto. Elegante.







